



Général de brigade GUSTAVO FERRONE

Licencié en droit et en sciences de la sécurité économique et financière, il est le commandant de la Garde des finances de la Vallée d'Aoste depuis 2011.

En qualité de lieutenant, il commande la section opérationnelle anti-contrebande de Bari et, par la suite, après avoir suivi un cours de spécialisation à l'Académie navale de Livourne, il dirige, avec le grade de capitaine, la station navale de Bari, chef-lieu des Pouilles.

En 1992, il est muté à Rome au centre spécial de police monétaire, où il remplit différentes missions de lutte contre le recyclage d'argent sur l'ensemble du territoire national.

Devenu major, il est l'officier responsable du Centre de répression des fraudes communautaires de la Garde des finances, institué au sein de la Présidence du Conseil des ministres, poste qu'il a continué d'occuper jusqu'à sa nomination actuelle, dans le cadre de missions à l'étranger essentiellement.

En 2006, il est fait chevalier de l'Ordre du Mérite de la République italienne.

En 2012, il reçoit la médaille militaire d'argent pour ses années de service et de commandement puis, en 2013, il reçoit la croix d'or à l'ancienneté de service.